

Dienstag, 18. Juni 1929 — 68. Jahrgang Nummer 139

Sportliches.

Quer durch Schaffhausen.

Die Organisatoren dieses als Propagierungsmittel für die Leichtathletik, speziell für das Laufen, gedachten Unternehmens haben mit dem Wetter Glück gehabt. Strahlender Sonnenschein lachte auf die Straßen unserer Metropole herab, in denen am Vormittag die flinken Läufer Zeugnis ihres Könnens ablegen sollten.

Neben den 125 Läufern waren noch zirka 100 Mann mit Sicherungsdienst, Absperrern, Kontrolle und Instruktion der Läufer, Zeitnehmern, Billettverkauf etc. beschäftigt.

Der 2. Wechsel bei der Bahnhofuhr vollzieht sich leider nicht störungslos, da die Straßenbahn hier Wagen bereitgestellt hat und der Raum infolgedessen etwas zu enge ist. Die folgenden Wechsel glücken besser. **Kantonschule I** läßt sich die Führung nicht mehr entreißen, wird aber durch die übrigen Gruppen, namentlich durch den F. C. Thayngen, immer scharf getrieben. **Nach 4 Minuten 26¹/₅ Sekunden zerreißt der Läufer Nr. 10 der Kantonschule I das Zielband und damit hat diese junge Mannschaft den zum ersten Mal ausgetragenen Lauf in der Kategorie B gewonnen.** Die übrigen Mannschaften gehen in der gestern mitgeteilten Reihenfolge durchs Ziel.

Wenn das Fleisch nicht genügend Sauce ergibt,

oder bei Fleischstücken, die keine Sauce ergeben, wie Kalbskopf, Ochenschwanz, Leber, Nieren, Kutteln, oder bei Resten von gekochtem oder gebratenem Fleisch verwendet die kluge Hausfrau die nur mit Wasser zuzubereitende, ganz vortreflich schmeckende



1 Maßel = 1/4 Liter = 15 Rp.

Abonnements
auf das „Schaffhauser Intelligenzblatt“
können stetsfort gemacht werden.



hat eine grosse Auswahl!

Zweikammer Stoßdämpfer

Als einziges deutsches 50-ccm-Serienfahrzeug besitzt die FLORETT jetzt Doppelrohr-Stoßdämpfer mit Oelungleichraum (Zweikammer-System).



KREIDLER Florett

Offizieller Vertreter:

walter KOHLER

jetzt Fulachstrasse 4, Telefon 5 31 68

Montag, 11. Mai 1964

Der 1. Munot-Staffellauf

Bei strahlendem Wetter konnte der Munot-Staffellauf auf der 400-m-Rundbahn abgewickelt werden. Der Anlass war beste Propaganda für die Leichtathletik und für den Mannschaftswettkampf im Laufen. Die Umstellung vom ehemaligen «Quer» auf die Rundbahnstaffette wurde von Läufern und Zuschauern gut aufgenommen.

Rangliste

Kat. A (1700 m, 8 Läufer): 1. TV Schaffhausen 3:32,7. 2. LC Schaffhausen 2:34,0. 3. TV Hallau 3:50,4.

Kat. C (900 m, 7 Läufer): 1. KTV Schaffhausen 1:51,4. 2. TV Schaffhausen I 1:54,5. 3. LC Schaffhausen 1:55,8. 4. TV Schaffhausen II 2:05,0.